

12. Offenen Landesmeisterschaft Modellkanone

Der Landesschützenverband Sachsen-Anhalt hatte am 13. Juli 2019 die Modellkanonen Kanoniere aus den Bundesländern nach Nienburg eingeladen. Gesucht wurden an diesem Tag die Besten Kanoniere. Diese Landesmeisterschaft ist als offener Wettbewerb ausgeschrieben, so dass auch Teilnehmer anderer Bundesländer bei uns in Sachsen-Anhalt Landesmeister werden können.

Mit 19 Starts war es eine durchschnittliche Beteiligung. Wie auch bei anderen sportlichen Disziplinen ist auch hier zu beobachten das Altersdurchschnitt hoch ist. Es fehlt auch hier der Nachwuchs der sich zutraut an sportlichen Wettkampf teilzunehmen.

In dieser Beziehung wird in den Vereinen zu wenig Interesse geweckt und gefördert, obwohl es eine anspruchsvolle interessante Sportart ist, auch für junge Schützen ab 21 Jahre.

Neue Landesrekorde waren in diesem nicht zu verzeichnen, aber das Niveau der Ergebnisse bei dieser Meisterschaft war trotzdem sehr hoch. Vor allen in den Klassen K1 und K2 liegen die Ergebnisse in den Bereich 90 Ringe von 100 möglichen.

Landesmeister in der Modellkanonenklasse K5 (50m) wurde der Berliner Eberhard Rauchfuß mit 83 Ringen.

In der Klasse K1 (25m) mit 97 Ringen siegte ebenfalls der Berliner Eberhard Rauchfuß von den Adlershofer Füchsen.

Der Titel in der Modellkanonenklasse K2 (25m) entschied mit 90 Ringen Roland Pötsch aus Löbejün für sich.

Alle weiteren Ergebnisse entnehmen sie dem Ergebnisprotokoll.

Landesreferent Volker Gehrmann erinnerte während der Siegerehrung daran, dass die Meldeformulare zur Meisterschaft zukünftig korrekt ausgefüllt werden und bis zum Meldetermin den Organisatoren übermittelt werden. Das erleichtert erheblich den Ablauf und die Arbeit der Organisatoren. Er bedankte sich bei allen Teilnehmern, Kampfrichtern und Helfern für den professionellen Ablauf der Meisterschaft.

Im Schlusswort lud er die Kanoniere zum letzten Modellkanonen-Wettbewerb in diesem Jahr am 24.08.2019 in Nienburg ein.

Volker Gehrmann